

Weizer: Keine Grazer Flieger

Graz/Weiz. – Auch der Flugsportclub Weiz hat sich zu den „Auslagerungsideen“ für Sportflieger der Thalerhof-Anrainer gemeldet: Man sei ein Segelfliegerflugfeld und habe längst die Auslastungsgrenzen erreicht. Es sei absolut ausgeschlossen, daß man Flugbewegungen von Graz übernehmen könne. Der Club betreibe seit 30 Jahren im besten Einvernehmen mit der Bevölkerung das Flugfeld; umfangreiche Investitionen hätte man dafür getätigt – etwa in ein leises Schleppflugzeug. In Linz regt sich nun politischer Widerstand gegen Ausnahmen für laute Frachtflugzeuge, wie dies auch für Graz geplant ist.